

Campus de St. Mary
4/26/2023

Incluido en el paquete de esta semana

Volante de Panda Express para recaudación de fondos *con el más pequeño*
Calendario del mes de mayo de SMC por los dos lados
Shrek, Jr. boletos para la obra si los ordenaron
Hoja de permiso para la excursión al Retzer Nature Center solo 3° grado
Hoja de permiso para el retiro en Catholic Ecology Center sólo par 7° grado
Inf. Para ordenar fotografía *sólo para 8° grado*

NUEVOS NÚMEROS TELEFÓNICOS

Waukesha Catholic tiene un nuevo número de teléfono y números de extensión. Para comunicarse a la oficina de la escuela de St. Mary por favor marquen 262.896.2929 ext 5200. **Para español marquen ext. 5202** Las extensiones para los maestros y el personal las pueden encontrar en la Página de web: waukeshacatholic.org

Exámenes de MAPs de primavera

Durante las semanas del 8 al 26 de mayo, los estudiantes de 1º a 8º grado tomarán exámenes llamados Measures of Academic Progress™ (MAP). Damos a nuestros estudiantes exámenes MAP dos veces cada año escolar para determinar el nivel de instrucción de cada niño, para ayudar a los maestros a diferenciar la instrucción, y para medir el crecimiento académico a lo largo del año escolar, y de año en año en las áreas de Lectura, Artes del Lenguaje y Matemáticas. Los estudiantes tomarán estos exámenes en un Chromebook.

Los exámenes MAP son únicos porque se adaptan al nivel de aprendizaje de cada niño. Como resultado, cada estudiante tiene la misma oportunidad de tener éxito y mantener una actitud positiva hacia los exámenes. Además, con estos exámenes, podemos administrar evaluaciones más cortas y utilizar menos tiempo de clase sin dejar de recibir información detallada y precisa sobre el crecimiento de los estudiantes. Durante el próximo período de exámenes, los estudiantes pasarán un total de 2 a 2.5 horas completando estos exámenes.

Para mayor información visiten en siguiente enlace <https://www.nwea.org/family-toolkit/>.

Formulario de solicitud de autobús - LLENARLO YA

El Distrito Escolar de Waukesha proporciona transporte a los estudiantes que viven a más de dos millas del campus al que asistirán. (Para ver los límites del campus presionen las letras azules-[click here](#).) el distrito escolar REQUIERE que todos los estudiantes que necesiten transporte para el año escolar 2023-24 completen este Formulario en el enlace que se encuentra abajo.



Si no completan este formulario, sus hijos **NO TENDRÁN** servicio de transporte hasta que la documentación se procese.

Si creen que necesitarán transporte en el otoño, por favor completen el formulario. Es importante que lo llenen a más tardar el 15 de junio del 2023. NOTA: Los padres recibirán un correo electrónico confirmando que su solicitud fue recibida. Si no reciben la confirmación querrá decir que su solicitud no se recibió en el sistema.

Si tienen dudas por favor contacten a Debby Dunk en Ddunk@waukeshacatholic.org o 262-896-2929, ext. 5200.

Si necesitan ayuda para completar el formulario en línea, comuníquense a la oficina de su campus.

Enlace para llenar el formulario de Transporte (para uso de los padres) <https://bit.ly/privateschoolrequest23-24>

Posición en la Directiva de Deportes

La Directiva de Deportes de Waukesha Catholic está buscando miembros interesados en formar parte de la misma. Los miembros sirven por un período de 2 años de julio a junio. Los miembros se reúnen una vez al mes, sirven en sub-comités, sirven como supervisores del gimnasio durante los juegos, ayudan a dirigir la competencia bajo techo de Waukesha Catholic y el torneo de voleibol de Seton, y ayudan a dirigir las divisiones de voleibol y baloncesto para asegurar que se sigan todas las políticas. Los padres de los estudiantes actuales de Waukesha Catholic (CUALQUIER grado) son elegibles para formar parte de la Directiva de Deportes. Los candidatos deberán enviar una carta o correo electrónico indicando su interés a Dan Fodrocy, Presidente de la Directiva de Deportes, a la siguiente dirección fodrocyd@gmail.com antes del 28 de abril de 2023 para ser considerados. Si hay más candidatos que puestos disponibles, se realizará una elección a finales de mayo.

2023-2024 Noche de Inscripción de Deportes

Las familias actuales de 4^o-7^o grado (los estudiantes de 5^o-8^o grado del próximo año) pueden inscribirse para los deportes en nuestra Noche de Inscripción Deportiva el martes 23 de mayo de 6-8:30 pm en el Salón Comunitario de St. Mary. Tendremos todas las formas disponibles en inglés y español, y enviaremos copias por correo electrónico con anticipación la semana anterior. Se enviarán más detalles por correo electrónico a las familias en la próxima semana.

2023-2024 Reunión de Información Deportiva

Todas las familias de Waukesha Catholic que son nuevos en los deportes para el año escolar 2023-2024 (incluyendo todas las familias actuales de 4^o grado) están invitados a una Noche de Información Deportiva el martes 23 de mayo a las 7:30 pm en el Salón Comunitario de St. Mary. Tendremos una presentación sobre nuestros programas deportivos, las expectativas para nuestros atletas, padres y entrenadores, y se responderá a cualquier pregunta que los padres puedan tener antes de inscribirse en los deportes.

Próximas fechas importantes

Martes 23 de mayo - 5:30 pm Fiesta de Atletismo y Devolución del Uniforme en el gimnasio de St. Mary; 6-8:30 pm Noche de Inscripción Deportiva para el Año Escolar 2023-2024 (más detalles por venir) en el salón comunitario de St. Mary; 7:30 pm Reunión de Deportes para Padres Nuevos en el salón comunitario de St. Mary

Jueves 25 de Mayo - Banquete Deportivo de 8º Grado 6:00 pm (hora tentativa de inicio) en el salón comunitario de St. Mary (ver invitación en las próximas semanas)

A todos los estudiantes de 8º grado que estén interesados en jugar futbol soccer en Waukesha West High School el próximo año:

Habrà una reuni3n **de pretemporada de fùtbol varonil el martes 16 de mayo de 2023 a las 6:30 p.m. en el auditorio de Waukesha West High School.** Al menos un padre/tutor y el jugador de fùtbol deben asistir a esta reuni3n.

Entre las muchas cosas que se discutirán estàn las pràcticas de pretemporada, pruebas, exàmenes físicos, calendario de juegos de otoño, campamento de verano, recaudaci3n de fondos, ademàs de informaci3n bàsica y las expectativas del jugador para el Programa de Fùtbol varonil.

Si no pueden asistir, por favor entren al siguiente enlace <https://rb.gy/m69fy> para ver actualizaciones de la temporada y para llenar todos los formularios necesarios.

Si estàn interesados en jugar el próximo otoño o si saben de los estudiantes que estèn interesados por favor avisenles de la junta. Les agradecemos por pasar la voz